

*La Fondation Fidel Castro en
Russie prévoit des actions pour
soutenir Cuba*



Photo: Prensa Latina

La Havane, 27 déc. Le soutien à la lutte de Cuba contre le blocus états-unien et la mise en œuvre du projet de monument dédié à la mémoire de Fidel Castro à Moscou constituent à présent des priorités de l'organisation russe qui porte son nom.

Lors d'une réunion récente, les directeurs et membres de la Fondation Fidel Castro de Russie ont échangé sur les actions de soutien à l'île caribéenne, qui seront au centre de leur travail en 2022, a informé l'ambassade cubaine à Moscou sur son site Facebook.

Ils ont également partagé des détails sur l'œuvre qui sera placée dans le lieu qui porte le nom du leader révolutionnaire, dans le quartier moscovite de Sokol.

Lors de la rencontre, d'autres initiatives ont été présentées visant à accroître la lutte contre le blocus que les États-Unis infligent à l'île, ainsi que la production du matériel visant à diffuser la dimension historique du leader de la Révolution cubaine et le renforcement des liens académiques entre les deux pays.

Gustavo Cobreiro, conseiller de la mission diplomatique cubaine dans ce pays, a remémoré l'importance des pensées et des actions du Commandant en Chef, ainsi que son impact sur le développement historique de la nation cubaine et la géopolitique internationale.

La Fondation Fidel Castro réunit des directeurs et des membres d'organisations de solidarité avec Cuba en Russie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281070-la-fondation-fidel-castro-en-russie-prevoit-des-actions-pour-soutenir-cuba>



Radio Habana Cuba